



6 Pièces

Réf. MZIOP1242

1 500 000 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un domaine sécurisé, cette villa occupe une position dominante à Peymeinade, offrant une vue panoramique jusqu'à la mer ainsi qu'un large aperçu sur les collines environnantes. Implantée sur un terrain généreux de 2 200 m², soigneusement agrémenté d'essences méditerranéennes, la propriété conjugue sérénité, verdure et accessibilité immédiate aux commerces et commodités. D'une surface d'environ 180 m², la villa comprend trois chambres dont une suite parentale de belle dimension, un vaste salon cathédrale baigné de lumière, une salle à manger ouverte sur la cuisine équipée, une ...

In the heart of a secure domain, this villa occupies a commanding position in Peymeinade, offering a panoramic view extending to the sea as well as a wide perspective of the surrounding hills. Set on a generous plot of 2,200 m², carefully embellished with Mediterranean flora, the property combines serenity, greenery, and immediate access to shops and amenities. With an area of approximately 180 m², the villa includes three bedrooms, including a spacious master suite, a vast cathedral living room drenched in light, a dining room open to the equipped kitchen, a back kitchen, and an office that ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

